

**PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL
TERHADAP PENCEGAHAN KECURANGAN
KARYAWAN BAGIAN PENJUALAN
(Studi Kasus pada PT. INTI (Persero))**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
ILHAM SULINTO
1251062**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***THE EFFECT OF INTERNAL CONTROL SYSTEM
TOWARDS PREVENTION OF EMPLOYEES
FRAUDULENT IN SALES DEPARTMENT
(Case Study at PT. INTI (Persero))***

THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Accounting***

By
ILHAM SULINTO
1251062



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017***

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul **“PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP PENCEGAHAN KECURANGAN KARYAWAN BAGIAN PENJUALAN (Studi Kasus pada PT. INTI (Persero))”** dengan baik.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan hati yang terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT, terima kasih Ya Allah karena saya diijinkan untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Terima kasih atas berkat dan perlindungan-Mu selama ini, dan terima kasih Ya Allah atas anugerah yang Engkau telah berikan kepada penulis.
2. Ibu Dra. Ec. Robertha Titik D., M.Ak., Ak., CA. selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan saran-saran yang membantu dan memotivasi penulis selama menempuh perkuliahan di Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha dan sekaligus juga selaku dosen pembimbing yang telah banyak membantu dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Terima kasih bu atas kesabaran dan pengertian ibu selama proses bimbingan dan penulis mohon maaf atas segala kekurangan yang penulis lakukan.

3. Bapak Rudi Lizwaril selaku pembimbing selama proses penelitian di PT. INTI (Persero). Terima kasih telah bersedia membantu dalam memperoleh data yang menunjang dalam Tugas Akhir ini.
4. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha, Ibu Elyzabet I. Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku Ketua Program Studi Akuntansi, dan Ibu Debbianita S.E., M.S.Ak. selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi, serta Bapak dan Ibu dosen pengajar di Universitas Kristen Maranatha.
5. Kedua orang tua saya yang selalu mendukung penulis dan memberikan doanya pada penulis. Tanpa dukungan dan doa mereka, mungkin penulis tidak akan dengan mudah menyelesaikan ini semua. Terima kasih pada mama dan ayah karena seluruh pengorbanan kalianlah saya bisa tumbuh besar seperti ini. Maaf, saya belum bisa membalas budi kalian walaupun budi kalian tak akan bisa dibalas dengan apapun. Semoga semua karma baik yang penulis lakukan bisa dilimpahkan pada kalian.
6. Kakak dan adik laki-laki penulis, yang juga selalu mendukung penulis dan memberikan doanya sehingga penulis semakin termotivasi untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.
7. Sahabat-sahabat terbaikku di Universitas Kristen Maranatha yang tergabung dalam Viking Maranatha. Terima kasih, kalian selalu ada saat suka dan duka. Walau kita selalu bertindak bodoh dan konyol tapi percayalah kalian saudara terbaikku (ayo semangat! cepat lulus ya ☺).

8. Teman-teman seperjuangan Akuntansi 2012 yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu. Terima kasih untuk bantuan, do'a, dan *support* selama kuliah di Universitas Kristen Maranatha.
9. Seluruh staff Tata Usaha, staff perpustakaan, dan karyawan Universitas Kristen Maranatha yang telah membantu dalam kelancaran studi dan administrasi selama masa kuliah.
10. Universitas Kristen Maranatha, karena dimulai di sinilah akhirnya penulis bisa merasakan suka dan dukanya berkuliah. Mulai mengenal hal-hal baru dan juga mampu membantu penulis lebih mengenal arti kata dewasa.

Akhir kata, semoga Allah SWT selalu melimpahkan kasih dan rahmatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga Tugas Akhir ini dapat berguna dan memberikan nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Maret 2017

Ilham Sulinto